

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian di lapangan penulis menarik beberapa kesimpulan tentang Hiburan Malam Kelapa Dua :

1. Hiburan Malam Kelapa Dua di adakan karena untuk di jadikan sebagi tempat keramaian untuk menghibur pengunjung maupun masyarakat Desa Pohuwato Timur selain sebagai tempat keramaian atau untuk menghibur juga di gunakan sebagai tempat penjualan bagi Masyarakat sehingga bisa menambahkan hasil perekonomian bagi masyarakat Desa Pohuwato timur.
2. Para pengunjung Hiburan Malam Kelapa Dua Desa Pohuwato Timur mereka sebagian besar datang hanya ingin menghilangkan kepenatan maupun hanya sekedar mencari hiburan serta memenuhi kebutuhan bagi pengunjung.
3. Konsumsi yang di gunakan oleh pengunjung yang berada di tempat Hiburan Malam Kelapa Dua sudah menjadi bagian dari gaya hidup pada Hiburan Malam Kelapa Dua. Kegiatan konsumsi itu sendiri terlihat dari segi jenis konsumsi yang mereka lakukan dalam kegiatan tempat Hiburan Malam Kelapa Dua, dimana dalam berbagai konsumsi mereka melihat secara sadar maupun tidak mengenai nilai-nilai dari jenis konsumsi yang mereka lakukan.

#### **5.2 Saran**

1. Hiburan Malam Kelapa Dua begitu banyak di kunjungi oleh masyarakat penikmat Hiburan Malam agar Pemerintah hususnya menata tempat tersebut dan lebih

memperbaiki atau menambahkan penerangan pada pohon Kelapa Dua agar lebih kelihatan bagus dan menambah gairah bagi pengunjung untuk pergi di tempat Hiburan Malam Kelapa Dua yang lokasinya berada di Desa Pohuwato Timur Kecamatan Marisa Kabupaten Pohuwato.

2. Ditingkatkan keamanan pada tempat Hiburan Malam Kelapa Dua bagi para petugas Kepolisian agar menjaga terjadinya perbuatan yang menyimpang yang membuat kerugian pada orang lain karena begitu maraknya pengedaran obat narkoba dan Minuman keras takutnya akan membahayakan masyarakat Desa pohuwato Timur karena lokasi Hiburan Malam tidak jauh dari tempat pemukiman Masyarakat.
3. Semoga tulisan dan hasil penelitian ini memberi manfaat untuk semua kalangan yang terutama di bidang Akademik yang ingin mengetahui bagaiman aktifitas yang terjadi pada Hiburan Malam Kelapa Dua Desa Pohuwato Timur Kecamatan Marisa Kabupaten Pohuwato.

## DAFTAR PUSTAKA

Bungin, Burhan, 2013, *Sosiologi komunikasi*, Kencana, Jakarta.

Clark, Marshall A, 2007, *Budaya Populer Sebagai Komunikasi*, Jalasutra, Yogyakarta.

Fakih, Mansour, 2011, *Runtuhnya Teori Pembangunan Dan Globalisasi*, Pustaka Pelajar, Yogyakarta.

George, Ritzer, 2012, *Teori Sosiologi Dari Teori Sosiologi Klasik Sampai Perkembangan Terakhir Postmodern*, Pustaka Pelajar, Yogyakarta.

Liliweri, Alo, 2011, *Gatra-Gatra Komunikasi Antara Budaya*, Pustaka Pelajar, Yogyakarta.

Mulyana, Deddy, 2008, *Pengantar Ilmu Komunikasi*, Rosda, Bandung.

Piliang, Yasraf Amir, 2010, *Dunia Yang Dilipat*, Matahari, Bandung.

Rakhmat, Jalaluddin 2007, *Rekayasa Sosial*, Rosda, Bandung.

Rudito, B dan M. Famiola, 2013, *Social Mapping – Metode Pemetaan Sosial: Teknik Memahami Suatu Masyarakat atau Komuniti*, Rekayasa Sains, Bandung.

Soekanto, Soerjono, 2012, *Sosiologi Suatu Pengantar*, Rajawali Pers, Jakarta.

Sugiyono, 2013, *Penelitian Kualitatif*, CV Alfabeta, Bandung.

Yin, Robert K, 2013, *Studi Kasus Desain dan Metode*, Rajawali Pers, Jakarta.

### Referensi Lain:

### Skripsi dan Tesis

- Liata, Nofal, 2009, “Gaya Hidup Gemerlap Mahasiswa Di kota Yogyakarta”. Skripsi pada Program Sarjana Ilmu Sosiologi Agama, Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga, Yogyakarta.
- Kumalasari, Fani dan Latifah Nur Ahyani, “Hubungan Antara Dukungan Sosial dengan Penyesuaian Diri Remaja di Panti Asuhan”, *Jurnal Psikologi Pitutr*, Vol. 1, No. 1, Juni 2012.
- Nasution, Hadijah, 2008, “Pengaruh Mengunjungi Tempat Hiburan Malam Terhadap Gaya Hidup Remaja (Studi Kasus Mahasiswa Institut Pertanian Bogor, Jawa Barat)”, Skripsi pada Program Sarjana Ilmu Komunikasi Dan Pengembangan Masyarakat, Institut Pertanian Bogor, Jawa Barat.
- Nindyastari, Dimitri, 2008, “Gaya Hidup Remaja Yang Melakukan Clubbing”, Tesis pada Program Magister Ilmu Ppsikologi, Universitas Gunadarma.
- Putri, Oktiana Eka, 2014, “Permasalahan SosialL Akibat Keberadaan Tempat Hiburan Malam”, Skripsi pada Program Sarjana Ilmu Ksejahteraan Sosial, Universitas Bengkulu, Bengkulu.
- Sari, Wahyu Wulan, 2008, “ Studi Deskriptif Kualitatif Tentang Persepsi, Motivasi Dan Perilaku Remaja Dalam Mengonsumsi Minuman Keras Di Desa Keteguhan, Kecamatan Tawang Sari, Kabupaten Sukoharjo”, Skripsi pada Program Sarjana Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Sebelas Maret, Surakarta.
- Triaksa, Randika, 2013, “Pengawasan Tempat Hiburan Malam Dalam Kaitannya Dengan Izin Gangguan (Studi Efektivitas Pasal 14 Ayat (2) Perda No. 5 Tahun 2011 Tentang Izin Gangguan Di Kota Batu)”, Skripsi pada Program Sarjana Ilmu Hukum Administrasi Negara, Universitas Brawijaya, Malang.

## Jurnal

Fatharani, Afrida dkk., , “Pengaruh Gaya Hidup (*Life Style*), Harga (*Price*), dan Kelompok Referensi (*Reference Group*) terhadap Keputusan Pembelian Telepon Seluler Blackberry”, dapat diakses pada <http://download.portalgaruda.org/article.php?article=74853&val=4721> (22 Februari 2015).

Hattib, Abdul, “Geliat Dugem sebagai Ritual Baru pada Tubuh Kaum Urban (studi kasus para clubbers di Hugo’s Cafe)”, dalam *Jurnal Mahasiswa Universitas Gajah mada* Edisi 40 tahun 2006 Hal. 56

Jayanti, Mutia Irna, “Dampak Keberadan Prostitusi Bagi Masyarakat (Studi Pada Cafe-Cafe di Daerah Panjang Kota Bandar Lampung)”, *Jurnal Sociologie*, Vol. 1, No. 2.

Lusiana, Iis, “Interaksi Sosial Antara Remaja Yang Tinggal Bersama Orang Tua Dan Remaja Yang Tinggal Di Panti Asuhan”, *Jurnal Online Psikologi*, Vol. 02, No. 01, Thn. 2014.

Muslim, Asrul, “Interaksi Sosial Dalam Masyarakat Multietnis”, *Jurnal Diskursus Islam*, Volume 1, Nomor 3, Desember 2013.

Munthe, Hadriana Marhaeni, “Modernisasi Dan Perubahan Sosial Masyarakat Dalam Pembangunan Pertanian”, *Jurnal Harmoni Sosial*, Volume II, No. 1, September 2007.

Nawir, Muhammad, “Perubahan Sosial Masyarakat dari Tradisional ke Modern” *Jurnal Equilibrium*, Volume 1, No 1, 2013.

Nesty, Merdian, “Perbandingan Representasi Gaya Hidup Remaja Perkotaan Dalam Film (“Catatan Si Boy 1987” Dan “Catatan Harian Si Boy 2011”)”, *Jurnal E-Komunikasi*, Vol. 1, No. 3, Tahun 2013.

Praja, Dauzan Deriyansyah dan Anita Damayantie, “Potret Gaya Hidup Hedonisme Kalangan Mahasiswa (Studi Pada Mahasiswa Sosiologi FISIP Universitas Lampung)”, *Jurnal Sociologie*, Vol. 1, No. 3.

Rosana, Ellya, “Modernisasi Dan Perubahan Sosial”, *Jurnal TAPIS*, Vol. 7, No. 12, Januari-Juli 2011.

Susilowati, Endah, “Kematangan Emosi Dengan Penyesuaian Pada Siswa Akselerasi Tingkat SMP” *Jurnal Online Psikologi*, Vol. 01, No. 1, Thn. 2013.

Syamsudin, H.M. Ali, “Kelahiran Masyarakat Modern dalam Sosiologi Kontemporer” *Jurnal MEDIATOR*, Vol. 4, No. 1, 2003.